

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Dari hasil analisis regresi dapat diketahui bahwa secara simultan (bersama-sama) variabel independen (modal, teknologi, dan pengalaman kerja) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel dependen (pendapatan nelayan). Hal ini dibuktikan dari nilai F_{hitung} sebesar $6,624 > F_{tabel}$ sebesar $2,901$ dengan nilai signifikansi (sig.) sebesar $0,001$. Karena nilai signifikansi jauh lebih kecil dari $0,05$, dengan demikian dapat dikatakan bahwa modal, teknologi, dan pengalaman kerja secara bersama-sama (simultan) berpengaruh terhadap pendapatan nelayan. Dengan kata lain berarti H_0 ditolak dan H_4 diterima.
2. Dari hasil analisis regresi dapat diketahui bahwa secara parsial variabel modal, tidak berpengaruh signifikan terhadap pendapatan nelayan hal ini disebabkan nilai t_{hitung} $0,77 < t_{tabel}$ $2,03224$ dan nilai signifikansi sebesar $0,447 > 0,05$, yang artinya H_0 diterima dan H_1 ditolak. Serta variabel pengalaman kerja tidak berpengaruh signifikan terhadap pendapatan nelayan hal ini disebabkan nilai t_{hitung} $0,74 < t_{tabel}$ $2,03224$ dan nilai signifikansi sebesar $0,447 > 0,05$, yang artinya H_0 diterima dan H_3 ditolak. Sedangkan variabel teknologi berpengaruh signifikan

terhadap pendapatan nelayan hal ini dilihat dari nilai $t_{hitung} 3,619 > t_{tabel} 2,03224$ dan nilai signifikan sebesar $0,001 < 0,05$, artinya H_2 diterima dan H_0 ditolak.

B. Saran

1. Untuk meningkatkan pendapatan nelayan perlunya modal yang cukup untuk melaut, teknologi yang memadai dan modern, serta pengalaman kerja yang cukup agar pendapatan mereka bisa lebih meningkat.
2. Untuk meningkatkan pendapatan nelayan sebaiknya pihak pemerintah bisa memberikan penyuluhan maupun bantuan oleh instansi terkait seperti dinas perikanan mengenai bagaimana kelayakan dalam penangkapan hasil laut terutama dalam hal bantuan teknologi seperti membantu penyediaan peralatan dan mesin serta cara tepat guna dalam pemanfaatan teknologi tersebut agar dapat meningkatkan jumlah produksi yang akan dihasilkan.
3. Untuk peneliti selanjutnya diharapkan bisa lebih mengembangkan penelitian ini dengan cara meneliti atau menambahkan faktor-faktor lain sebagai variabel independent seperti meneliti atau menambahkan faktor jarak tempuh melaut, musim, jam kerja dan sebagainya yang dapat mempengaruhi pendapatan nelayan.